

# JAZZ DANCE FESTIVAL

ジャズダンスフェスティバル

詳しくは裏ページを  
ご覧ください。



## NETAROU キッズ 登場

国民文化祭のために結成された「NETAROU(ねたろう)キッズ」。オープニングとフィナーレに登場し、元気よく踊ります。当日は、県内から他のダンスチームもやって来て、躍動感あふれるステージを繰り広げます。

● 少し照明を落とした場所で静かに耳を傾けるジャズ…。そんな風景を思い浮かべて練習会場に足を踏み入れると、テンポのよい音楽に乗って飛び跳ねるように踊る「NETAROUキッズ」のメンバーたちが目に飛び込んできました。

● 今年の3月にメンバーを募集したところ、小学1年生から中学2年生まで、約100人の応募がありました。ジャズダンスが初めてという子も、多く参加しています。5月から月2回の練習を積み重ねてきて、最初は早い動きについていくのがやっとだったメンバーも、今では踊りを楽しんでいる

● 様子。振り付けはこのイベントのために考えられたものです。山口県ジャズダンス振興会の所属団体が中心になり、メンバーの動きを繰り返し確認・調整しています。

● 当日は、小学3年生以上が、「Fly Away」の曲に乗ってオープニングに登場。小学1・2年生は、「大胆にいきましょう↑Heart & Soul↑」の曲に合わせてフィナーレを飾る予定です。衣装合わせも終わり、いよいよ本番が近づいてきたことを実感する毎日。本番で元気いっぱい踊る姿を、ぜひ見に来てください。

参加  
しています

写真左から

佐々木真穂さん(厚狭小5年)  
松尾静香さん・橋本有紀子さん・  
佐々木優実さん・浅野未貴さん・  
永山桃子さん(ともに同小6年)



「友だち同士、誘い合って参加しました。ダンススクールに入っている人たちは踊りが上手なので、その動きについていけるようがんばって練習しています。本番では、最初から最後までを全部見てもらいたいです。」